

Conférence du professeur Michel Ducreux sur le cancer colorectal

Paray-le-Monial

L'AR2S (Association Réseau-Territoire de Soutien en Santé du Pays Charolais Brionnais) a pour but de tout mettre en œuvre pour apporter son soutien aux actions concourant à l'amélioration de la santé de la population du territoire, tout en réalisant elle-même des actions dans ce même objectif.

Répondant à un appel à projet de l'Assurance maladie sur le thème du dépistage des cancers, l'AR2S a déjà proposé deux conférences sur les thèmes des cancers du sein et du col de l'utérus. "Nous remercions les Dr Delaloge et Daoudi qui ont animé les deux premières conférences. Le Dr Delaloge est la marraine de Christine Bernard et Angélique Bouzin pour le rallye des gazelles. Il était donc normal d'accueillir leur parrain, le Pr Michel Ducreux, qui est chef du comité gastro-digestif de l'institut Gustave-Roussy dont il a assuré la direction en 2019", explique Edwige Muet, chargée de projet.

gastro-entérologue de formation, Michel Ducreux est professeur des universités en cancérologie depuis 2005. Régulièrement invité dans les plus grands congrès scientifiques internationaux, il a dirigé le groupe digestif de l'European Organisation for Research and Treatment of Cancer, est membre de l'European Society of Medical Oncology, de l'American Society of Clinical Oncology, de la Société française de gastro-entérologie et de la Société française du cancer. Il est aussi membre

du Comité d'éthique de la Ligue nationale contre le cancer.

C'est donc avec plaisir que l'AR2S (anciennement le Réseau de santé) le reçoit pour une conférence-débat, financée par l'Assurance maladie, et donc l'objectif est de parler de prévention et d'inciter au dépistage précoce du cancer.

■ La conférence sera donnée mardi 9 novembre à 20h30 au centre culturel et de congrès. Entrée gratuite. Pass sanitaire obligatoire. Contact : 0385243264.



Médecin du sport, le Pr Ducreux milite pour les actions en faveur de l'activité physique